

28 OCTOBRE 1954.-

TARBES.- (65)

Heures : 19 H.30

21 H. 30

Jedi soir, plusieurs personnes dignes de foi ont aperçu dans le ciel Tarbais un étrange phénomène. Une grosse boule de feu de couleur orangée laissant derrière elle des aigrettes lumineuses, parcourut le ciel du NORD au SUD puis changea brusquement de direction et disparut vers le NORD,EST.

Le phénomène dura une trentaine de secondes. Me Roger Charier, avocat au barreau de Tarbes et M. LECUSSON, professeur à l'école professionnelle ont été témoins de ce phénomène. Il se renouvela à 21 H. 30 et de nombreux témoins purent encore observer cette boule de fer qui parcourut le ciel d'OUEST en EST.

SUD OUEST DU 30 OCTOBRE 1954.